

団体2年連続！！祝インターハイ出場

弓道部 団体1位



昨年度のインターハイ出場以来、個人として、またチームとして、見えない重圧に押しつぶされそうになる弱い自分と向き合う日々が続いてきました。それでも、いつも同じ目標を持った仲間が、何よりも支えになりました。そして苦しみながらも手にした2連覇は、去年の優勝以上にうれしいものになりました。今年の徳島インターハイでは、「いかに勝つか！」をテーマとして、自分たちの弓を引いてきたいと思います。

個人2位 横山愛華（インターハイ出場）



まずは、県高校総体で2位という結果を残せたこと、そして徳島インターハイに出場出来ることをとても嬉しく思います。約2年間弓道をしてきて、結果が形となったのは今回が初めてでした。インターハイに向けて、悔いが残らないよう、そして強い弓道ができるように残りの2ヶ月間練習を頑張りたいと思います。

東北大会出場

登山部:団体2位

テニス部:団体3位



なぎなた部:団体2位 演技の部4位 庄司叶羽・齋藤花実



新体操:個人2位高橋花音 3位山崎心春

陸上部: 県高校総体 砲丸投げ3位/やり投げ4位



県大会3位

サッカー部: 第3位



バドミントン: 団体3位

